

Sachverhalt:

In der Vergangenheit sind in der Sporthalle Längenfeld verschiedene Verbesserungs- und Sanierungsnotwendigkeiten aufgetreten, die in naher Zukunft gebündelt umgesetzt werden sollen. Diese steigern dabei insbesondere auch zugleich die technische und finanzielle Effizienz der Halle.

Folgendes soll im Laufe des Jahres 2019 verbessert werden:

Frischwasserstation und Duschen:

Zur Verbesserung der Trinkwasserhygiene des Frischwassersystems :

- Einbau von Frischwasserstationen zur Beseitigung der Bevorratung von Warmwasser
- Erneuerung und Optimierung der Frischwasserleitungen.
- Einbau von wassersparenden Duscharmaturen gemäß den Vorgaben der Energieleitlinie der Stadt Balingen, einschließlich automatischer Hygienespülungen.

Brandschutz und Fluchtwege:

- Vereinfachung und Ergänzung von Fluchtwegen
- Ertüchtigung und Aktualisierung von Brandschutzklappen, Brandschotts und weiterer baulicher Brandschutzmaßnahmen

Elektroplanung und Elektroausschreibung:

Planung und Erstellung der Ausschreibung für folgende Leistungen:

- Austausch von Vorschaltgeräten mit dem Hang zur Überhitzung
- Austausch der Beleuchtungskörper gegen LED-Leuchten (Förderantrag wird gestellt)
- Ertüchtigung von Elektro- Unterverteilern

Zwar soll in diesem Jahr bereits die Ausschreibung für die Elektroinstallationsarbeiten erstellt, jedoch noch keine Angebote eingeholt werden. Die Veröffentlichung ist erst nach Genehmigung der entsprechenden Haushaltsmittel im Haushalt 2020 durch den Gemeinderat vorgesehen. Damit diese aber möglichst kurzfristig nach Vorliegen des Haushalts vergeben werden können, muss die Ausschreibung noch dieses Jahr fertiggestellt werden.

Die Ausführung der Maßnahme ist in der Oberligapause (April bis August 2020) geplant.

Für die für das Jahr 2019 oben genannten Maßnahmen, sind finanzielle Mittel in Höhe von 255.000 € im diesjährigen Haushalt bereitgestellt.

Ingenieurleistungen:

Für die Elektroingenieurleistungen schlagen wir das Büro Strehlau aus Bitz vor. Das Büro war in jüngster Vergangenheit an verschiedenen Projekten für die Stadt Balingen tätig und erbringt seine Leistung auf hohem Niveau, zügig und fristgerecht.

Das Büro Weingärtner aus Balingen hat an der Sporthalle bereits Ingenieurleistungen für Heizung, Lüftung und Sanitär erbracht, Das Büro ist in der Lage die vorbeschriebenen Bauleistungen zu planen, auszuschreiben und zu bauleiten.

Das Fachamt empfiehlt die Beauftragung der Ingenieure.

Zeitrahmen:

Nach Zustimmung der Gremien werden die Ausführungsplanung und die Ausschreibungen aller Gewerke erstellt und - außer den Elektroinstallationen - auf den Markt gebracht.
Die Umsetzung der für 2019 geplanten Maßnahmen ist voraussichtlich in der zweiten Jahreshälfte vorgesehen.

Frieder Theurer